



Weihnachtsgrüße 2025

in diesem Jahr müssen wir leider mitteilen, dass wir auf den Versand von Weihnachtskarten verzichten. Aufgrund der Haushaltssperre unseres Kreises sind wir gezwungen, diese Tradition auszusetzen.

Wir möchten uns jedoch bei jenen, mit denen wir im vergangenen Jahr zusammengearbeitet haben, herzlich für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Ihre Unterstützung unserer Arbeit für die berufliche Bildung bedeutet uns viel und wir freuen uns auf die Fortsetzung unserer gemeinsamen Arbeit für die jungen Menschen im Kreis Herzogtum Lauenburg.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten eine besinnliche Weihnachtszeit und alles Gute für das kommende Jahr.

Mit festlichen Grüßen,
Kollegium und Schulleitung
Berufsbildungszentrum Mölln